

Nama : PRIO SEMBODO ADI HAKIM. W  
NIS/NISN : 3713 / 0101804702  
Nama Sekolah : SMP KATOLIK HARAPAN  
Alamat : Jln. Letjen R Suprpto No. 109

Kelas : Kelas 8 Merdeka  
Fase : D  
Semester : 1  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Membaca, menulis dan menunjukan hukum bacaan lam jalalah dan ra' dalam Q.S. Ar-Rum/30: 41, Menjelaskan pelestarian alam sesuai kandungan Q.S. Ar-Rum 41, Q.S.Ibrahim/32 dan Q.S. Az-Zukhruf.13, Menjelaskan pengertian Iman kepada Kitab-kitab Allah Swt beserta dalilnya, Membangun sikap mencintai Al-Quran, Menjelaskan sikap amanah dan jujur serta menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari, Menjelaskan salat gerhana, salat Istisqa dan salat jenazah beserta dalilnya, Menjelaskan tata cara salat gerhana, salat Istisqa dan salat jenazah, Menjelaskan masa keemasan sejarah Islam pada Daulah Bani Abbasiyah (750-1258 M), Menjelaskan masa Daulah Bani Abbasiyah sebagai bentuk keharmonisan intelektual antaragama.
2	Pendidikan Pancasila	79	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan, menghayati peningnya kedudukan dan fungsi Pancasila, Mempraktikkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan, Menampilkan rasa syukur, berperilaku menjaga keutuhan negara kesatuan RI di sekolah, masyarakat, Menampilkan perilaku taat hukum di lingkungan sekolah, masyarakat, Mempraktikkan kedaulatan pada organisasi di sekolah.
3	Bahasa Indonesia	74	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis dan mengevaluasi ide pokok, ide penjelas, kalimat fakta dan kalimat opini teks LHO. Perlu peningkatan dalam hal Menyajikan data, gagasan, kesan dalam bentuk teks artikel ilmiah populer, Memahami isi/makna tersurat dan tersirat teks LHO, Menyampaikan argumen yang logis, kritis teks LHO, Menganalisis dan mengevaluasi kalimat fakta dan kalimat opini teks iklan, slogan, dan poster, Memahami isi/makna tersurat dan tersirat bentuk teks iklan, slogan dan poster, Menyajikan data, gagasan, kesan dalam kalimat fakta dan kalimat opini teks artikel ilmiah populer, Memahami isi/makna tersurat dan tersirat teks artikel ilmiah populer, Menyampaikan argumen yang logis, kritis teks artikel ilmiah populer.
4	Matematika (Umum)	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengelompokkan bentuk suku tunggal, bentuk suku banyak dan menentukan derajat suku, Menghitung nilai bentuk aljabar yang efisien dengan menggunakan perhitungan aljabar, Menyelesaikan sistem persamaan dengan menggunakan metode eliminasi dan substitusi, Menyelesaikan soal dalam kehidupan sehari-hari dengan menggunakan sistem persamaan, Menghubungkan grafik fungsi linear dengan grafik perbandingan senilai, Menentukan fungsi linear jika diketahui koordinat satu titik/dua titik dan kemiringannya, Menganalisis grafik persamaan linear dua variabel, Perlu peningkatan dalam hal Menghitung penjumlahan/pengurangan dan perkalian/pembagian polinom dengan bilangan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mendeskripsikan dan menganalisis perbedaan sel hewan dan sel tumbuhan, mendeskripsikan sistem dalam tubuh saling bekerja sama untuk pemeliharaan hidup, menjelaskan hubungan antara usaha dan energi serta manfaat penggunaan pesawat sederhana.

Slahung, 22 Desember 2023  
Wali Kelas,

**DERVA OLVAN NATANAEL PUTRA, S.Pd**  
NIP

Nama : PRIO SEMBODO ADI HAKIM. W  
 NIS/NISN : 3713 / 0101804702  
 Nama Sekolah : SMP KATOLIK HARAPAN  
 Alamat : Jin. Letjen R Suprpto No. 109

Kelas : Kelas 8 Merdeka  
 Fase : D  
 Semester : 1  
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mendeskripsikan keragaman dan pemanfaatan sumber daya alam di Indonesia, Merancang upaya meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Indonesia, Menghubungkan kondisi geografis dengan kegiatan ekonomi dan kedatangan Hindu-Budha di Indonesia, Mendeskripsikan keragaman bentuk muka bumi terhadap keragaman aktifitas ekonomi masyarakat. Perlu peningkatan dalam hal Menganalisis peran lembaga sosial dalam pemanfaatan sumber daya alam dan sumber daya manusia
7	Bahasa Inggris	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi pendapat, persetujuan, dan kesukaan, meminta perhatian, mengecek pemahaman, dan memberi tanggapan dalam diskusi atau presentasi, menyatakan dan menanggapi ungkapan perbandingan dalam konteks kehidupan di rumah dan di sekolah. Perlu peningkatan dalam hal menangkap makna dan menyajikan teks recount.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	74	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mempraktikkan variasi gerak spesifik lari jarak pendek, Menganalisis gerak spesifik lari jarak pendek. Perlu peningkatan dalam hal Mempraktikkan gerak spesifik permainan Sepak bola, Menganalisis fakta konsep dan prosedur permainan sepak bola, Mempraktikkan gerak spesifik permainan Bola voli, Menganalisis fakta konsep dan prosedur permainan bola voli, Mempraktikkan gerak spesifik permainan Bulu tangkis, Menganalisis fakta konsep dan prosedur permainan bulu tangkis, Memahami Pola Hidup Sehat.
9	Seni Rupa	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Terbiasa menggunakan alat, bahan dan prosedur dasar yang tepat dalam menggambar, mewarnai. Perlu peningkatan dalam hal Menciptakan karya seni dengan menggunakan dan menggabungkan pengetahuan elemen seni rupa.
10	Informatika	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami proses kodifikasi data dalam penyimpanan data di komputer, Menerapkan aplikasi surel untuk membantu berkomunikasi dengan baik dan menerapkan praktik baik, memanfaatkan aplikasi peramban untuk pencarian luas secara efektif dan informasi yang efisien. Perlu peningkatan dalam hal memanfaatkan software untuk membuat presentasi.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengidentifikasi dan membaca cerita cekak, menulis aksara khusus /re/ dan /le/, Memahami serta menulis berbagai kalimat dengan menggunakan ragam bahasa dan gaya berbahasa, Memahami kaidah dalam kegiatan wawancara dan melakukan wawancara sesuai dengan tata krama, Memahami dan menulis berbagai jenis surat, iklan dan reklame sesuai kaidah dan konteks.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	Sangat Baik	Sangat aktif mengikuti kegiatan ekstrakurikuler pramuka
2	DRUMBAND	Sangat Baik	Sangat aktif dalam mengikuti kegiatan ekstra Drumband
3	MACAPAT	Baik	Mengusi dasar-dasar leci mocapat serta mampu menerapkan teknik-teknik menyenangkan dengan SANGAT BAIK

Sakit	: 1 hari
Izin	: 1 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Kelas 8 Merdeka 1 PRIO SEMBODO ADI HAKIM. W 1 3713

Halaman : 2

